
平成２２年度千曲市立図書館協議会概要 

 

日 時  平成２２年６月２４日 

午後２時から午後３時３０分 

場 所  更埴図書館 ２階 会議室 

 

１．開会 （生涯学習文化課長） 
２．委嘱書の交付 各委員の机上に配布 
３．あいさつ （安西教育長） 
４．自己紹介 
５．正副会長の選任について 
会長 内山文人（小・中学校長代表）、副会長 細川まゆみ（学校司書部会長）に決定 

６．協議事項 
  （１）平成２１年度事業報告について 
  （２）平成２２年度事業計画について 
（３）千曲市立図書館ネットワークについて 

  （４）その他 
委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

○ ブックスタート事業で絵本の配布率が６０% 
 台とのことだが、絵本が渡っていない家庭があ

るということか。１００%にすることは難しい
のか。 
○ 登録者は２８，５４４人とあるが、利用率は 
 どのくらいか。 
○ 年間７，０００冊ほど図書を購入しているが、 
 除籍はどうしているか。 
○ 昨年度と比較できるような報告資料は作成で 
 きないか。単年度の数字だけだと図書館の変化

がわからない。貸出しは増えているのか。 
○ 地域開放型図書館について、今後図書館の無

い地区に建設していく予定があるのか。 
○ 地域開放型図書館で、２階の学校図書館との

間に階段があるだけだ。安全面を強化してほし

い。 
○ 地域開放型図書館ができることにより、移動 
 図書館のコース変更はあるのか。移動のコース 
は減らさないようにしてほしい。 
○ 地域開放型図書館は大きな事業になるが、ス

ッフは増員か。 
○ 今年は国民読書年だ。市報等で図書館を利用 
 するようＰＲをもっとしてほしい。 

○ 更埴図書館では検診時に配布していたが、昨年

度より絵本プレゼント会を開催して配布してい

る。今後、配布方法等検討していきたい。 
 
○ 来館者数はカウントしていないので不明だ。貸

出等で利用した人数は８１，９９１人だ。 
○ 除籍基準に沿って除籍している。長野県に関す

る資料、小説等は除籍していない。 
○ 変化がわかる資料を作成するよう検討したい。 
全体では昨年より少し上回っている。 

 
○ 更埴西中学校改築と併せて、地域の要望があっ

たため建設された。他の建設予定はない。 
○ 検討していく。 
 
 
○ 細かい検討はこれからしていく。 
 
 
○ 教育委員会で準備室を立ち上げた。開館後の職

員体制は今後検討していく。 
○ 検討する。 
 



○ 図書館利用学校説明会を更埴地区でもやって 
 貰えないか。 
○ 一般コーナーが手狭な感じだが、建て替え予 
定はあるのか。 
 
その他の意見 
○ 本の内容が分かるよう帯等を貼ってほしい。 
○ 来館者が集えるようなスペースがほしい。 
○ 図書館司書が本のことを良く知っており感心 
 した。 

○ 現職員数では対応できない状態だ。 
 
○ 現段階ではない。 
 
 
 
○ ご意見をいただきありがとうございました。 

 


